
11-1678 der Deilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

851/J An f ra g e 

der Abgeordneten Dr. Hertha F i r n b erg und Genossen 

• 0~n Bundeskanzler, 

betrefferid DurchfUhrung des Mikrozensus. 

-0-0-0-

Im Hinblick auf die Tatsache, daß nunmehr bereits dreimal aus 

statistischen Unterlagen ein l,ukrozensus durchgeführt wurde, richten 

die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn BundesJ<anzler die nach

stehenden 

A n fra gen 

1) Was sind die Erfahrungen, die mit dem fwlikrozensus gemacht ,,,,urden? 

2) Wie lauten die Ergebnisse, die mit dem ~fikrozensus erzielt wurden? 

J) Was sind die Kosten eines Mikrozensus? 

~) Wie lautete das Frageprogramm beim letzten Mikrozensus? 

5) Besteht die Absicht, das Frageprogramm zu variieren, oder ist 

das Frageprogramm bei jeder Erhebung das gleiche? 

6) Welche Fragen kommen fUr eine Variierung in Frage,bzw. welche 

Fragen sollen nächstes Mal gestellt werden? 

-9-0-0-
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